
教授会（平成２９年度 第１０回）議事録 

 

日 時：平成３０年１月１７日（水）１５時３０分～１６時５分 

場 所：理学部１号館中央棟２階小柴ホール 

出席者：  

   教 授 

    物  理：宮下、常行、村尾、長谷川、福山、須藤、山本、上田、湯本、佐野 

    天  文：相川、戸谷、田村 

    地  惑：佐藤、升本、星野、杉田、関、多田、田近、小澤、井出、遠藤、高橋、

小暮、狩野 

    化  学：大越、合田、山内、長谷川 

生  科：飯野、塩見、高木、榎本、深田、上村、岡、久保、石田、塚谷、平野 

    植 物 園：邑田 

    臨  海：三浦 

地  殻：鍵 

天 文 セ：土居 

ビッグバン：横山 

    フォトン：酒井、三尾 

 （学部） 

    数  学：稲葉 

    情報科学：萩谷 

（以上５０名） 

   准教授 

    物  理：藤堂、馬場、安東 

天  文：田中 

地  惑：東塚、三浦、笠原 

化  学：加藤、小安、歸家、狩野、山下、ILIES、後藤、山野井、田代、鳥居 

    生  科：國友、朴、真行寺、大橋 

    臨  海：近藤 

原 子 核：矢向、今井 

    ビッグバン：茂山 

    遺 伝 子：眞田 

                                 （以上２６名） 

   講 師 

    物  理：北川、井手口 

生  科：小島、井原 

原 子 核：山口 

（以上５名） 

   オブザーバー 

清水（原子核・特任准教授）、田丸（フォトン・特任准教授） 

大久保（物理・特任講師） 

吉田（技術専門員）、野上（以上URA） 

中村（化学・兼任特任教授） 

 

［冒頭報告］ 



○本日、研究科長欠席のため、大越副研究科長が代理で進行を行うことについて、了承さ

れた。 

○人事異動について 

  大越副研究科長から、教職員人事について報告があった。 

○教授会議事録について 

  12月の教授会議事録（案）が原案のとおり承認された。 

 

【理学部教授会】 

議事 

［審議事項］ 

１ 共用スペース内規及び料金案の変更について 

星野キャンパス計画室長から資料３に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 

２ 平成29年度非常勤講師について 

  大越副研究科長から資料４に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 

３ 平成 30 年度非常勤講師について 

  大越副研究科長から資料５に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 

［報告事項］ 

１ 委員会等報告 

(1) 教務委員会 

田近教務委員会委員長から、資料６に基づき報告があった。 

(2) 広報委員会 

大越広報室長から、資料７に基づき以下の報告があった。 

・プレスリリース発表状況（2017.12.9-2018.1.9） 

(3) 国際化推進室 

  なし 

(4) 研究支援総括室 

  なし 

(5) 男女共同参画室 

なし 

(6) キャリア支援室 

なし 

(7) 環境安全管理室 

  なし 

(8) 学生支援室 

なし 

(9) キャンパス計画室 

   なし 

 

【理学系研究科教授会】 

議事 

［審議事項］ 

１ アタカマ観測所環境安全衛生管理規則（案）について 

  山本環境安全管理室長から資料８に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 

２ 平成30年度非常勤講師について 

  大越副研究科長から資料９に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 



［報告事項］ 

１ 委員会等報告 

(1) 学術運営・教育推進委員会 

大越委員長から、資料 10 に基づき以下のとおり報告があった。 

（平成 29 年 12 月 25 日：電子メールによる書面審議） 

・ハーバード大学との全学協定締結（協力部局としての参加）について 

（平成 30 年 1 月 10 日） 

・受託研究等２件の受入れ承認について 

・寄附金５件の受入れ承認について 

・客員共同研究員の受入れ期間変更３件の承認について 

・兼業 14 件の承認について 

・営利企業の新規兼業１件及び継続兼業１件の承認について 

・研究成果活用兼業新規６件の承認について 

・外国人研究者・大学院生１名の受入れ報告について 

・外国人研修学生２名の受入れ報告について 

 (2) 技術部 

   なし 

２ 研究科長報告 

大越副研究科長から、企画室会議（資料 11）及び科所長会議（資料 12）については、

次回教授会において研究科長から報告がある旨の説明があった。 

３ その他 

(1) 電気使用量について 

  大越副研究科長から、資料 13 に基づき報告があった。 

 

以上 


